



Neue Energien und Initiativen in Vaterstetten

Es gibt genug Wind in Vaterstetten, damit moderne Windkraftanlagen wirtschaftlich funktionieren, zum Beispiel an den Autobahnen A99 und A 94. Das bestätigen uns Fachleute. Wind- und Photovoltaik-Anlagen lassen sich günstig kombinieren. Photovoltaik-Anlagen können dem Lärmschutz dienen, entlang der Autobahnen und der Bahnlinie. Dazu stehen neue Technologien und Förderprogramme bereit.

Viele Kommunen ergreifen bereits die Chancen, die die *neuen Energien* bieten. Diese Chancen bestehen auch für Vaterstetten. Sie liegen zum einen in unseren natürlichen Ressourcen, der Geothermie, der Windkraft, der Kraft der Sonne, dem Bioabfall. Sie liegen zum anderen in unserem Vermögen, uns zu organisieren, um diese Ressourcen intelligent zu nutzen. Viele Kommunen verbünden und vernetzen sich, um die Chancen zu nutzen, die ein Energiemarkt im Umbruch bietet.

Was können wir in Vaterstetten tun? Dieser Frage gehen wir nach, nennen die vielen Möglichkeiten Vaterstettens und stellen unsere Empfehlungen zur Diskussion. Wir wenden uns dabei nicht an Fachleute, denn *Energie* geht uns alle an. Und wir können uns beteiligen. Anderswo haben tausende Bürger bereits Vereine, Genossenschaften und Aktiengesellschaften gegründet, um erneuerbare Energien voranzubringen. Sie haben Initiative ergriffen, investiert und profitiert.

Wie steht es um das Bürgerinteresse, die Bürgerinitiative, die Bürgerbeteiligung rund um die neuen Energien Vaterstettens? Auch darüber wollen wir mit Ihnen diskutieren

Grundlage für die Diskussion ist ein Bericht des Arbeitskreises Energiewende, der Anfang März der Gemeindeverwaltung und dem Gemeinderat vorgestellt wird. Er zeigt auf, wie bei uns Strom und Wärme aus erneuerbaren Energieträgern erzeugt, verteilt und effizient genutzt werden können. Die Umsetzung ist nicht nur Sache der Gemeinde; wir zeigen auch, wie wir Bürger uns beteiligen können.

Erfahren Sie mehr und diskutieren Sie mit beim nächsten Energieforum:
Strom und Wärme für Vaterstetten
Mittwoch, 10. März 2010 um 19.30 Uhr
Rathaus Vaterstetten

Ihre Energiewende Vaterstetten